



Destaca Rosa Icela programas sociales en San Lázaro

CIUDAD DE MÉXICO (SOFÍA GARCÍA).- Durante su comparecencia en la **Cámara de Diputados**, Rosa Icela Rodríguez, titular de la Secretaría de Gobernación, destacó que la inversión en programas sociales y el incremento al salario mínimo durante los gobiernos de la 4T que dieron como resultado que, al menos 13.5 millones de personas salieran de la pobreza. La funcionaria aseguró que en México “no hay represión ni perseguidos políticos”, pero tampoco espacio para la impunidad.



<https://drive.google.com/file/d/1GC4y9lGA2jggl8fCiXcPq3l33D8lVRk/view>